

## Gesundheitszentrum öffnet

Bamberg – Der Count-down läuft: Emsige Betriebsamkeit herrscht im neuen Gesundheitszentrum am Bruderwald in der Buger Straße 82, das am kommenden Freitag eingeweiht wird. Am Sonntag, 21. Januar, haben Besucher im Rahmen eines Tages der Offenen Tür von zehn bis 16 Uhr die Möglichkeit, sich vor Ort zu informieren. Auf insgesamt 7500 Quadratme-

tern Fläche präsentieren sich die medizinischen Dienstleister des Gesundheitszentrums mit einem bunten Programm. Neben Führungen und Kurzvorträgen werden auch Mitmach-Aktionen, Schnupperkurse und Live-Vorführungen angeboten. An die Kinder ist dabei ebenso gedacht wie an das leibliche Wohl. Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen.